
 
 
 AMAGÁVEA – ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES E 

AMIGOS DA GÁVEA 

 

AMG2025-06      Rio de Janeiro, 20 de maio de 2025 

A Presidência da Comlurb 
A Subprefeitura Zona Sul do Rio de Janeiro 
  
Assunto: Proposta de mobiliário urbano reutilizando de resíduo de madeira das podas 

Prezados, 

A Amagavea, Associação de Moradores e Amigos da Gávea, teve oportunidade de participar 
da pesquisa voltada à Cidades Inteligentes coordenado pelo Laboratório de Gestão em Design 
e pelo Núcleo de Experimentação Tridimensional ambos da PUC-Rio.  
 

O projeto aqui apresentado trata de um mobiliário urbano que reutiliza resíduos de madeira 
das podas da cidade. Este projeto valoriza a participação de outras organizações, e neste 
caso foram desenvolvidas parcerias com a empresa LATTOOG (Design de móveis localizada 
na Gávea), a COMLURB (Oficina de Troncos) e a Escola Municipal Manoel Cícero. 
 

A proposta de reutilização de resíduos de madeira provenientes da poda de árvores para a 
fabricação de mobiliário urbano é uma abordagem exemplar que reflete a capacidade de 
adaptação e a multifuncionalidade necessárias a diversos espaços públicos contemporâneos.  
 

Os princípios que guiam o projeto, como a participação da comunidade local, adaptação a 
diferentes ambientes e a possibilidade de modulação, garantem que o mobiliário atenda às 
diversas necessidades da população. 
 

Várias ideias foram geradas como se vê no anexo. O projeto inicial proposto é um mobiliário 
urbano feito de troncos em formato de paralelepípedos a ser produzido pela Oficina de Troncos 
da COMLURB. ( vide Anexos) 
 

Para avançarmos propomos a implementação de um protótipo de blocos multifuncionais a ser 
instalado nas proximidades da Praça Santos Dumont que certamente será muito apreciado 
pelos alunos das escolas próximas que frequentam a Praça. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Vimos então solicitar uma reunião com a participação da PUC, LATTOOG, Comlurb e 
Amagavea para apresentação mais detalhada do Projeto visando a aprovação e metas de 
continuidade. 
 
Desde já agradecemos a atenção, 
Atenciosamente, 
 
Luiza Carneiro 
Presidente da Amagavea 


